

Entorno

La inversión directa extranjera en Latinoamérica se reduce un 23% en el primer semestre

Modaes
24 oct 2014 - 18:33

Malas noticias para Latinoamérica. La inversión extranjera directa (IED) en la región se redujo un 23% en el primer semestre del año en comparación con el mismo periodo del ejercicio precedente, hasta 84.071 millones de dólares, según datos de la **Comisión Económica para América Latina (Cepal)**.

El retroceso en la inversión se produce después de concluir 2013 con un desembolso por parte de entidades extranjeras récord en la región, que alcanzó los 180.997 millones de dólares y contrasta con el incremento del 10% proyectado a nivel global.

Brasil, con un total de 42.001 millones de dólares, es el país en el que más IED se registró durante el primer semestre, seguido de Chile, con una inversión de 10.367 millones de dólares. Le siguen México, con 9.733 millones de dólares, Colombia, con 8.452 millones de dólares y Perú, con una IED de 4.680 millones de dólares.

La inversión es menor en otros países de Latinoamérica como Panamá, que alcanzó una inversión de 2.575 millones de dólares; Venezuela, que registró una IED de 1.761 millones de dólares; Uruguay, donde la inversión fue de 1.568 millones de dólares; República Dominicana, país en el que la IED se elevó hasta 1.175 millones de dólares; Costa Rica, con una inversión de 713 millones de dólares, y El Salvador, cuya IED se incrementó hasta 25 millones de dólares.

Argentina fue el único país de Latinoamérica en el que se redujo la inversión extranjera directa durante el primer semestre del año.

En 2013, el incremento de las inversiones en la región, que representaron un 13% de la IED mundial, se apoyó en el aumento de la demanda interna y de los altos precios de los productos primarios de exportación.